
          6 月 10 日（火）12:00 開会 

           川村会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は第一分区の田所ガバナー補佐、次期ガバナーの

山口様、水戸 RCの鈴木様ようこそいらっしゃいました。

豊島様にはこれからもこの会場の件でお世話になりま

す。 

今日は、新聞を見た方もいるかと思いますが、来年度

から混合診療が可になります。医療とは医療法というも

のがあり、規定に従わなくてはなりません。新薬が出来

ましても、日本では使用までに 10 年もかかる場合もあ

ります。 

混合診療をおこなう場は、大学病院等になると思いま

す。日本ではまだ使えない薬も使えるようになります。 

しかし、これはまずいことだと思います。日本の医療

費は外国に比べて安価で、ほとんどの人が医療を受けら

れますが、混合診療が始まるとこの点も変わってくると

思われます。 

ロータリーとしては、医療を受けられない人が出ない

よう動向を見守り、必要であれば援助していきたいと思

います。 

明後日、鈴木幹事の快気祝いを行ないます。皆様出席

いただけますようお願い致します。 

今月の最後の例会は、夜間例会です。再度、田所ガバ

ナーには出席していただきたくお願い致します。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告       鈴木幹事 

 

 田所ガバナー補佐、次期ガバナーの山口様、水戸 RC

の鈴木様、新しく会員になられました豊島様、よう

こそいらっしゃいました。 

 先週と今週でクラブフォーラムをやっております

が、次年度の現況報告書がありますので、各委員長

は鹿志村会員に今週中に原稿を渡していただけま

すようお願い致します。 

 

 

出席報告     朝日副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 22名 8名 84.62％ 2名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX        鈴木幹事 

 

 日立北 RC 田所様、日立港 RC 山口様、水戸 RC 鈴木

様、豊島様、日立南 RCへようこそ。 

小澤会長・鈴木幸一・木本貴一・星 勝治・ 

信太克己・池澤 健・須田 晃・鹿志村高道・ 

川崎健輔・小山高一・石川國博・石川 悟・ 

宮本尚彦・大森孝之・川村昌弘・千葉省三・ 

朝日正道・小倉正美・山本忠安・弓野博司・ 

高島章行・荒川浩信・豊島久則 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 1,085,758 円 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 26年 06月 17日（火） 【プログラム】卓話 / 会長エレクト 

次 回 例 会：平成 26年 06月 24日（火） 【プログラム】1年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



プログラム 
 

田所ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あっという間に一年が過ぎました。 

 幸いなことに第一分区は 8月 9月にガバナー公式訪

問が終りました。おかげで、IMに全精力を傾けるこ

とが出来ました。今後も、日立市内の小中学校で盲

導犬の実演や講話を行う予定です。 

 どうもありがとうございました。 

 

次年度ガバナー補佐     日立港 RC 山口様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 IM は、来年 1月 24 日に新年会を兼ねまして行う予

定です。 

 ロータリーデーの実施と会員増強に力を入れてい

きますので、皆様方ご協力お願い致します。 

 

 

クラブフォーラム 

国際奉仕委員会      荒川委員長 

 入会して 1年ほどで委員長となり、右も左もわかり

ませんでしたが、大森副委員長や木本会員はじめ、

皆様のご協力もあり、1年間頑張れました。 

 10 月の IFFには多くの方に参加していただきまし

た。短期交換留学も無事終了しました。この指とま

れやワイキキ RCとの懇親会もありました。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 寄附の目標を達成することが出来ました。第一分区

では我がクラブだけかと思われます。 

 寄附の状況が良いので、奨学生の引受は毎年続くの

ではと思います。 

 皆様のご協力ありがとうございます。 

 

雑誌・広報委員会         弓野委員長 

 ロータリーに入会して 14年ですが、「ロータリーの

友」は目を通すだけでしっかり読んだことがありま

せんでした。 

 この 1年、委員長をやらせていただくことでしっか

り読ませていただき、私自身、ロータリーを理解す

る上で必要な 1 年間だったと思います。 

 

出席委員会          星委員長 

 出席が一番大事です。 

 当クラブの出席率は、第一分区では 2位で 96％です。

来年は 99％程いくようにしたいと思います。 

 

クラブ会報委員会      高島委員長 

 昨年度に引き続き、ホームページと週報の作成をや

らせていただいています。 

 4 つのテストに則った「皆のためになる週報作成」

として、遅配なく一年過ごせそうです。次年度も委

員長をご指名いただいておりますので、継続してや

っていきたいと思います。 

 

ニコニコ BOX委員会      高島代理 

 ニコニコ BOXはクラブ奉仕の資金源です。 

 ニコニコ大賞は、最終例会の時に前期・後期 1名ず

つ発表したいと思います。 

 

プログラム委員会         宮本委員長 

 今年度のプログラムの特色は、ひとつは職業奉仕で

す。映像やインタビューで如実に分かるようにして

いただきました。もうひとつは、外部卓話の天谷先

生の講話です。これも映像によってインパクトある

内容でした。 

 炉辺会合を月に 1、2回開き、腹を割って話せる機

会を増やしていただきたいと思います。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


